



RENCONTRE TERRITORIALE DU SÉNAT – Communauté d'agglomération du Grand Guéret Saint-Laurent – Lundi 1er avril 2019 – VISITE DE L'ENTREPRISE SAUTHON MEUBLES

Les Sénateurs creusois Jean-Jacques LOZACH et Éric JEANSANNETAS ont souhaité – en amont de leur Rencontre territoriale avec les élus locaux – visiter une entreprise du secteur de la Communauté d'agglomération du Grand Guéret. Ils étaient accompagnés de Monsieur Michel VERGNIER, Maire de Guéret. Cette visite était conduite par M. Philippe GAUDIER, Président-Directeur-Général de la société SAUTHON MEUBLES.

Depuis le petit atelier de fabrication de berceaux en bois, créé en 1948 à Montgeron par la famille SAUTHON, l'entreprise a grandi. Elle emploie aujourd'hui 150 personnes à Guéret sur 30.000 mètres carrés de bâtiments couverts, dédiés à la production et au stockage.

250 collaborateurs travaillent pour SAUTHON MEUBLES, à Guéret et ailleurs (Pologne, région parisienne).

La flexibilité, la qualité, l'innovation et la diversification ont assuré la réputation, le développement et la pérennité de l'entreprise familiale.

Les gammes textiles sont venues compléter la gamme de mobilier pour enfants, à la maison et en crèche, avec le même degré d'exigence, tant sur les matières premières employées (coton bio, bois d'origine contrôlée, laques à base d'eau etc.) que sur le style (un tiers de la gamme de produits renouvelé chaque année), les modes de production (contrôle des pièces, mise au point d'un robot en interne, séchages consécutifs des laques aux UV, impressions en sérigraphie numérique, ou la technicité des produits avec plusieurs brevets déposés).

Divers réseaux de distribution complémentaires (distributeurs spécialisés, grande distribution, « market place » sur internet) sont exploités par SAUTHON, avec la même exigence de souplesse, d'adaptation à la demande et de rapidité de livraison.

Le marché des crèches, complémentaire à celui des particuliers, donne lieu au développement d'une gamme de matériels spécifiques de très grande qualité, répondant aux normes NF Petite enfance.

La stratégie globale et le développement de l'entreprise reposent notamment, de manière générale et durablement, sur une exigence de qualité jamais abaissée. Celle-ci lui a permis de maintenir une production française, de financer recherche et développement en continu et de gagner des parts de marché. Le dernier label



RENCONTRE TERRITORIALE DU SÉNAT – Communauté
d'agglomération du Grand Guéret Saint-Laurent – Lundi 1er
avril 2019 – VISITE DE L'ENTREPRISE SAUTHON MEUBLES

qualité obtenu étant celui d'OEKOTEX, en 2018, pour la totalité des produits textile.

L'entreprise creusoise vise désormais un développement soutenu à l'international ; son chiffre d'affaires à l'export représentant moins de 10% du chiffre d'affaires.